

Cámara de Diputados

Controversia no abona a los acuerdos: Moreira

El presidente de la Jucopo, Rubén Moreira Valdez, acusó que el presidente de la mesa directiva, Sergio Gutiérrez Luna, actuó a la mala al presentar una controversia constitucional contra la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEP-IF) que obliga a integrar a Movimiento Ciudadano a la Comisión Permanente, pues debió consultar al pleno para tomar esa determinación.

Sostuvo que el recurso legal no ayuda a los acuerdos políticos y advirtió que las sanciones son para quienes votaron en contra de la integración de MC a la Permanente y no para los órganos de gobierno. Patricia Ramírez